
Impresiones del partido
ROCA

por gentileza de Destilerías VENTURA

Antes de empezar el encuen

tro, saludamos al señor Roca,
entrenador del Gironella y el

hombre ya nos dio a entender
que por parte de ellos la cosa

la daban conzo decidida y que

venían a cumplir el expedien
te, eso sí, de la forma más ai
rosa posible.

—Después del partido lepre
guntamos:

—¿Qué impresión le causó

el partido?

—Malísima, sobre todo por
parte del Granollers, que creo

tiene más equipo de lo que ha
denzostrado, pues es imposible
que jugando como hoy lo ha

lzecho, pueda ir clasificado
donde va. Además, continúa,
todos sabemos que en el Gra
nollers existen grandes indivi
dualidades.

—¿El Gironella ha jugado
mejor o peor que en otras oca

siones?

—Nosotros, por desgracia,
va estábamos en categoría re

gional desde el primer momen
to que empezamos la liga,
pues comprenderá que pagan
do la ficha más alta de diez
mil pesetas, a poca cosa se

puede aspirar en el potente
grupo catalán de la tercera di
visión catalana. Por eso const

dero que hoy hemos jugado
exactamente igual que lo veni
tnos haciendo siempre. Quizá
hoy, los muchaclzos del juvenil
hayan puesto un poco más de
entusiasmo, pez-o poca cosa

más.

—¿Destacaría a alguien del
Granollers?

—Difícil hacerlo, pero sin
embargo sí lo hiciese me incli
naría por el portero, que ha

parado algún balón difícil.

—¿El árbítro?
—Muy bien, ya que al no ser

casero ello ya es un mérito pa
r't un colegíado, por lo demás,
los jugadores no le han puesto
ninguna dificultad.

—Con sinceridad, señor Ro
ca, ¿usted esperaba poder lo
grar un empate antes de em

pezar el partido?

—Ni remotamente, pues tal

conzo le he dicho antes de em

pezar el partido, nosotros ve

níamos a saldar la papeleta de
le forma más decorosa y salir

lo menos ampliamente bati
dos.

VALLS

En la caseta local, la verdad
sea dicha, no se le daba mucha
inzportancia a este empate. Pa

recía como si al Gironella se

le considerase como equipo ga
fe y por ello imposible de ven
cer. Valls, sin embargo, no es

taba de acuerdo con ello, y su

semblante era de estar un po

co, digamos, indignado.
—¿Tu impresión del partido,

amigo Valls?

—Te diré que suerte que el
mismo se ha dado a finales de
temporada y cuando la clasifi
cación ya está decidida de an

temano por lo que respecta a

nosotros, pues partidos y re

sultados como los de hoy, son
los que hunden a un equi

po, ya que sin desmerecer al
contrario, hemos de convenir
en que hernos jugado un malí

CASTILLO

simo partido por parte nues

tra.

-

qué atribuyes que en

los dos partidos que nos he
mos enfrentado al Gironella,
se haya jugado tan mal?
—Principalmente a que en

ambos partidos ha fallado lo
mismo: falta de ánimo para

sobreponerse a sí MiSMOS los
jugadores.

—¿Tu impresión del Girone
lla?

—Como equipo colista, la
verdad que no me ha disgus
tado.

—¿El árbitro?

—Bien y sin complicaciones.

—Resumienda, èqué deci
mos?

—Que el Granollers ha esta

do muy mal, y creo que con

ello ya de-cimos bastante, pues
más vale que pongamos punto
final.

—¿Qué podemos decir del
partido de hoy?

—Que hemos jugado mal,
sin atenuantes, y cuando se

juega mal, poca cosa se puede
decir más.

—¿A qué atribuyes pues el

mal partido de hoy?
—Filate que siempre que

hemos jugado contra equipos
flojos, hemos perdido, por
ejemplo frente al Gironella,
Palafrugell y Vilafranca.
—Pues francamente, no lo

comprendemos...
—Se comprende si te digo

que nuestro equipo tiene el de
fecto de dejarse imponer por
el ritmo del equipo contrario,
es decir, que hay momentos en

que no sabemos sobreponer
nos.

GARCIA

Finalmente, requerimos la
atención del excelente guarda
meta local, en el momento en

que iba a salir del vestuario:

—¿Cómo víste el partido
desde la portería?

—La verdad, muy malo.

—¿Dónde ha jugado peor el

Granollers, aquí o en Girone

lla?

—Desde luego, allá.

—¿Cómo juzgarías al Giro

nella?

—Todos por un igual, aun

que ha destacado el portero.

—¿Mejor o peor el Grano

llers?

—Por un igual, ya que nos

contagiamos de ellos.

Y cuando ya dábamos por

finalizado nuestro interrogato
rio, García nos pide que diga
mos lo siguiente:

—Puede poner que el públi
co no ha de venir a silbar y

que por lo menos lo que tiene
que hacer es alentarnos, pues

si las cosas nos salen mal, no

es precisamente porque no

pongamos todos nuestro inte
rés.

Así queda dicho.

B.

la ginebra oportuna
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